

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2023/2024

23711215 - ALFIAN CAHYO WIJAKSONO

STATION	FEEDBACK
FISIK THORAX	IC= ok ; Mempersiapkan pasien dan alat= ok ; Cuci tangan= ok ; Px thorax posterior= ok ; Px thorax anterior paru= pengembangan paru kurang tepat, tidak melakukan perkusi orientasi ; Px thorax anterior jantung= ok ; Komunikasi= ok ; Profesionalisme= ok. perkusinya baik sekali
PEMASANGAN EKG	inform consent, oke. persiapan pasien: belum meminta pasien tidak berbicara atau bergerak selama perekaman. persiapan alat: belum menyambungkan alat ke stopkontak, cuci tangan: cuci tangan belum sesuai WHO setelah tindakan. pemasangan dan pelepasan EKG: mengoleskan gel di badan pasien baiknya tidak dibalurkan ke semua area badan ya alfian tapi ditentukan sesuai titiknya, baiknya dipasang dulu elektrodanya baru disambungkan ke kabel agar tidak kamu bawa kemana mana kabel dan elktrodanya akhirnya banyak berjatuhan dan kabel mbulet ke mana mana atau jika mau dipasang tidak usah dibawa kemana mana diambilnya saat sudah dapat titiknya baru dipasang. profesional: lebih rapi dan teliti lagi ya ketika melakukan tindakan
PEMASANGAN KATETER	KATETER PRIA Informed consent: cukup baik dan lengkap, Persiapan alat: oke, Persiapan pasien:jangan lupa meminta pasien berbaring dan membantu memposisikan kaki, Persiapan pemasangan kateter: hati-hati saat membuka spuit, Pemasangan kateter: saat memasukkan kateter bisa sambil meminta pasien tarik napas agar rileks dan meminta ijin pada pasien setiap akan melakukan tindakan, lupa pasang duk, belum sempat menyelesaikan sampai dengan fiksasi, belum sempat edukasi. /Perhatikan manajemen waktu
PEMERIKSAAN ABDOMEN	Hanya mempersiapkan stetoskop saja, belum mempersiapkan pasien dengan rileks (lutut di tekuk, mengosongkan kandung kemih dll) // Membran stetoskop belum di hangatkan // Inspeksi tidak lengkap karena belum inspeksi kostovertebra dan suprapubik // Itu beneran auskultasi udah menit ? // Teknik Perkusi sudah OK // Teknik Palpasi sudah OK // Bimanual ginjal sudah OK // Teknik ketok ginjal kurang tepat posisi tangannya //
PEMERIKSAAN GYNEKOLOGI	Informed consent: oke. Persiapan pasien: oke. Persiapan alat: oke. Persiapan operator: cara pakae handscoon steril belum benar ya, yang kanan nglinting2 banyak ON hati ahti dek, belajar lagi yaa. Inspeksi kok hanya labia mayor, minor dan perineum saja dek? ayo belajar lagi, banyak lo yang harus dinilai di genitalia eksterna. Hati ahti ya. Aduuh, udah pakai handscoon kok kamu narik selimut lagi dek :(handscoonmu jadi ON itu, harusnya ganti handscoon Hati hati ya dek prinsip sterility. DUh itu ngambil gel kok tiba2, wadah gel dimasukkan ke meja steril?? kan gel ON itu wadahnya. Hati ahti deeeek. Pasang spekulum, harusnya tangan kiri menyibakkan labia mayor dan minor ya dek. Dinding vagina kok tidak ada rugae dek?? Ayok dipelajari lagi ya dek. Sata akan bimanual, duk jangan dilepas dulu dek. Kemudian harusnya sebelum ajri masuk, tangan kirimu menyibakkan labia mayod dan labia minor ya. Interpretasi lubang serviks kok terbuka ke dalam? maksudnya gimana dek?? Ayok belajar lagi ya.
PEMERIKSAAN LEHER	Inspeksi leher: nilai juga simetris tidaknya leher. Palpasi tiroid: posisikan leher pasien ekstensi namun tetap relaks. Indikasi auskultasi tiroid: Dilakukan bila terdapat pembesaran pada kelenjar tiroid. Bukan dilakukan bila ada massa pada leher. karena organ di leher itu bukan hanya tiroid ya.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	IC : Ok PERSIAPAN PS dan PEMERIKSA : Ok, INSPEKSI : Ok PALPASI : Ok PX LIMFONODI : Ok KOMUNIKASI : Ok

PEMERIKSAAN PAYUDARA	IC : Ok PERSIAPAN PS dan PEMERIKSA : Ok, INSPEKSI : Ok PALPASI : Ok PX LIMFONODI : Ok KOMUNIKASI : Ok
PENGECATAN GRAM/ZN	Tujuan pemeriksaan disampaikan lengkap ya mas. Maskernya dipakai juga jangan dagunya yang dimaskerin. Setelah mengambil sampel, tutup langsung ya mas. Kerja yg safe yaa.
PERMERIKSAAN ANTROPOMETRI	ic bai/perispan dulu alatnya di cek ya terutama mikro troise//posisi crta ilika kurang tepat ya//jangan lupa lepas alas kaki ya, untug inget/l.betis kurang tepat, ukur jg atas bawahnya untung bandingkan//sebelum ukur bisep trisep ukur dulu jarak olekronon akromion dengan lengan ditekuk ya...hasil uga belum tepat, tebal bgt dik hasilnya//LILA setelah ukur panjang jarak akomion ya dicari tenganya dl dik, ?//belajar lagi yaaa..byk yg kurang sempurna